

HSB NOTICIAS **Especial Mundiales de Fútbol** EL PERIÓDICO deportivo

Buscar **BUSCAR**

EL DIARIO DE TODOS **EXTRA** CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión [Contacto](#)

¡Tétrico y escalofriante! Auténticos descuartizamientos en una calle de Ciudad de México Rusia y Uruguay, podrían clasificarse esta

▽ Visite también...

HSB NOTICIAS **Vea lo mejor del Mundial Rusia 2018** EL PERIÓDICO deportivo

NOTICIAS PREVIAS CRÓNICAS CURIOSIDADES **EN VIVO**

Política



Campeños y mineros de los municipios en zona de Páramos en el departamento de Boyacá, reclaman sus derechos.

Pasó a segundo debate, el proyecto que protege a los Páramos del país

Lunes, Junio 18, 2018 - 18:28

Después de varias horas de discusión, la Comisión Quinta de Senado, aprobó en primer debate el proyecto que busca la gestión integral de los Páramos en Colombia. La iniciativa pretende hacer las delimitaciones de los Páramos de manera concertada con la población dedicada a la minera y a la agricultura, teniendo en cuenta, que no se perjudique a quienes han dedicado toda su vida a esas actividades.

El senador Manuel Guillermo Mora (Partido de la U), coordinador ponente, exteriorizó los beneficios de la iniciativa y afirmó que se busca el equilibrio entre la conservación del ecosistema y el bienestar de los pobladores de las zonas de reserva forestal, “Con esta norma, queremos darle unas herramientas jurídicas al Gobierno Nacional para cuidar el impacto social de las delimitaciones de los Páramos. Que no se afecte el ecosistema, ni la actividad económica de los pequeños mineros”, señaló Mora.

En la Comisión se discutió el contenido de la Sentencia C-035 de 2016, la cual protege los páramos y la autonomía territorial, donde La Corte Constitucional reitera la prohibición de hacer minería en los páramos. El cumplimiento de esta sentencia llevó al Gobierno Nacional a presentar la iniciativa de las delimitaciones de los Páramos, para garantizar la producción de agua dulce en el país.

Entre tanto José Guillermo Hurtado, asesor de la Federación Nacional de Carbón, en nombre de todos los habitantes dedicados a la actividad minera y campesina, en el departamento de Boyacá, sostuvo que es importante hacer el estudio socioeconómico de los siete municipios del Páramo de Pisba, representados en unas once mil familias.

“Necesitamos que el proyecto se socialice más, que se concerté con los campesinos, mineros y ganaderos, para que se lleguen a unos acuerdos donde nadie salga perjudicado. Nosotros somos las personas especializadas en conocer y cuidar los Páramos y todo el ecosistema, nos quieren sacar de esas zonas sin presentarnos otras alternativas de vida. No permitiremos que esto suceda”. Afirmó el líder.

Etiquetas: [Proteger Páramos](#), [Campesinos Y Mineros](#), [Boyaca](#), [José Guillermo Hurtado](#), [Asesor De La Federación Nacional De Carbón](#), [Hsb Radio](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 1456 lecturas

▽ Visite también...



Agua fresca fuente de vida

Pedidos: 721 53 84
Calle 12 No. 4-84
San Juan de Pasto

Bosque

LEA TAMBIÉN: